



南小岩小学校だより

いちよう



令和6年9月2日 第5号  
江戸川区立南小岩小学校  
校長 吉田 友信

## 「開校85周年記念運動会」を通して

校長 吉田 友信

パリ2024オリンピック、第106回全国高等学校野球選手権大会に続き、8月29日(木)からパリ2024パラリンピックが開催されています。どの選手も練習の成果が遺憾なく発揮できるよう、努力を重ね、本番に臨んでいることが終了後のインタビュー等からわかります。多くの選手が、開口一番に家族など周囲で支えてくれている人への感謝や対戦相手への尊敬の気持ちを言葉にします。その言葉や涙の裏にあるそれまでの努力に、多くの人々は感動いたします。

本日から、学校行事等が多く、最も期間の長い第2学期が始まりました。学力・心力・体力向上を目指して、教職員一同が保護者・地域の皆様のご協力をいただきながら、児童一人一人の成長を目指して参ります。引き続き、ご理解とご支援をよろしくお願い申し上げます。

さて、今学期第一の取組として9月28日(土)に「開校85周年記念運動会」を開催します。令和4・5年度は改築工事により、本校校庭が使用できないこともあり、南小岩第二小学校の校庭をお借りして「運動発表会」を開催させていただきました。本年度4月からようやく校庭使用が開始となり、新しい自校の校庭で初めて「開校85周年記念運動会」を開催できることは大きな喜びであります。一方で、熱中症対策を含めた安全対策、競技・演技内容、保護者の導線、準備物等々、初めての会場として行うこともあり、入念な計画と準備に努めて参ります。

今学期の開始早々、体力・運動技能・集団行動の向上を図ることをねらいとして、運動会に取り組みますが、同時に児童の心力向上もねらっていきます。例えば、①今、自分が運動できる喜びや周囲の家族・教職員等の支えがあることに気づき感謝すること、②より高い目標を立てて最後までくじけずにやり遂げること、③友達と互いに理解し信頼し合って、よりよい人間関係を築いていくことなどについても発達段階に応じて指導して参ります。

そして運動会終了後、児童一人一人は達成感を味わい、清々しい気持ちで帰宅いたします。ご家族の皆様は「よくがんばったね。」のお褒めの言葉とともに、名インタビューアールとなり児童の頑張りを聴き出してください。きっとオリンピック・パラリンピアンや高校球児のようにキラキラとした言葉でインタビューに応え、ぐっすりと眠りに就くことと存じます。こうして児童は、家族や友達に認められ、また次への意欲と成長を繰り返しながら大きく育ちます。

## 9月の予定

朝活動		学校行事等		朝活動		学校行事等	
1	日			17	火	朝読書	
2	月	始業式	午前授業 大掃除 引き渡し訓練	18	水	音楽朝会	みつばち学級連合運動会
3	火	朝読書	委員会活動	19	木	朝読書	
4	水	音楽朝会		20	金	朝学習	補習教室
5	木	朝読書	午前授業	21	土		
6	金	朝読書	補習教室	22	日		秋分の日
7	土			23	月		振替休日
8	日			24	火	朝読書	運動会全校練習 係児童打ち合わせ②
9	月	全校朝会		25	水	体育朝会	運動会全校応援練習
10	火	朝読書	クラブ活動	26	木	朝読書	
11	水	児童集会	学校保健委員会	27	金	朝読書	運動会前日準備
12	木	朝読書	たてわり班活動	28	土		運動会
13	金	読み聞かせ	係児童打ち合わせ①	29	日		(運動会予備日)
14	土			30	月		振替休業日
15	日						
16	月		敬老の日				

# みな 今年の夏も南サマーで決まったね！

今年度も夏季学習教室とは違った「南小岩サマースクール」が行われました。昨年度から引き続きの講座や今年度から新しくできた講座等全34講座が開講されました。児童が主体的に取り組めるような課題を考え、今年の夏も南サマーで学校を盛り上げることができました。以下に、一部の講座の様子を掲載します。他の講座の様子も学校ホームページの学校日記にも掲載してあります。ぜひご覧ください。

## ドラムをたたこう

吉田 千尋

今年もドラムに興味をもった児童が集まり、講座を開講できました。全員が初めての体験だったので、始めはスティックの持ち方や簡単なリズムの練習から始まりましたが、最後は自分の好きな音楽に合わせて叩くことに挑戦しました。見事なチャレンジ精神と60分での上達が素晴らしかったです。



## バスケットボールチャレンジ

大友 怜那

バスケットボールを通して夏の暑さに負けないくらいの熱い試合を繰り広げました。初心者から経験者まで参加し、学年関係なく全員がチームでうまくパスを回したり、お互いに声をかけたりして楽しくゲームすることができました。



## 茶道教室

小島 奈々

今年は、4・5・6年生の児童と茶道教室でお茶会をしました。茶道の心得を学び、縦に茶筌を動かして上手にお茶を点てました。中には、何度も抹茶を点てて「おかわり」という声が聞こえました。日本の伝統に触れ、この夏で和を感じることができました。



## スライム教室

穴山 澄子

羽場 康彦

2つの液体を混ぜるとあら不思議、だんだんと固まっていく様子に児童はびっくり。絵具で好きな色に着色し、キラキラのラメを入れたり蛍光塗料を入れたりして、オリジナルのスライムができました。



## フェルトで花のマスコットを作ろう

山本 奈緒子

フェルトを切って、クルクル丸めてお花を作りました。丁寧に作業をする姿から、児童の一生懸命さが伝わってきました。世界でたった一つの色とりどりの素敵なマスコットができました。



## TRF イージー・ドゥ・ダンスサイズ

照沼 純

伝説のダンス&ボーカルグループ「TRF」のメガヒット曲「EZ DO DANCE」にのせてエアロビクスに挑戦しました。大切にすることは振りや間違えたり動きが遅れたりしても続けて踊り続けることです。児童たちは覚えるのが早くて素晴らしかったです。いい汗をかくことができました。保護者の方にもご参加いただきました。ありがとうございました。

